

MAN fährt morgen den Meister durch München

Für den morgigen Triumphzug des deutschen Fußballmeisters 2014 durch die Münchener Innenstadt stellt MAN ein besonders Fahrzeug bereit. Ein Jahr nach dem Triple setzt der Lkw-Hersteller als offizieller Partner des FC Bayern München wieder seinen „Cabrio“-Truck ein. Er stand in der Zwischenzeit zur Besichtigung im Augsburger MAN-Museum.

Die 12,8 Meter lange Sonderanfertigung auf Basis des MAN TGX mit 400 PS und wurde im Truck Modification Center in Wittlich umgebaut. Dazu wurde zunächst das Dach des Fahrerhauses abgenommen. Außerdem wurde eine spezielle Plattform mit Geländer als Aufbau konstruiert, damit Spieler und Trainer gut von der Menge gesehen werden können. Mit an Bord sind auch eine Bar, ein DJ-Pult und eine Toilette. (ampnet/jri)

